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Virada Radical. 

No livro de I Crônicas, vamos encontrar a história de um personagem chamado 

Jabez. Sua história de vida se concentra em apenas dois versos da Bíblia (I Crônicas 

4.9-10). Quem foi este homem? Por que ele merece destaque? Ele nasceu na tribo de 

Judá (Reino do Sul), e tornou-se o mais notável homem de seu clã. Qual foi o seu 

diferencial? Por que ele se notabilizou entre seus irmãos? Vamos elencar alguns pontos. 

Em primeiro lugar, Jabez viveu acima da mediocridade. Medíocre é aquela 

pessoa que pode crescer mais, pode produzir mais, ganhar mais, fazer mais, e mesmo 

assim escolhe viver e ficar como está. Uma leitura do capitulo quatro de I Crônicas, 

perceberemos que as pessoas nasciam, cresciam, casavam, tinham filhos e morriam. 

Entretanto, Jabez mudou este paradigma ao “Invocar o Deus de Israel”. Ele 

compreendeu o que muitas pessoas de sua época não compreendiam. Que o Senhor 

Deus deve ser o centro de nossa vida e daquilo que fazemos. 

Em segundo lugar, Jabez superou seu passado de dor (v.9) “Sua mãe chamou-

lhe Jabez, dizendo: Porque com dores o dei à luz”. O passado pode nos influenciar mais 

do que gostaríamos. Há dores do passado que, muitas vezes, é difícil de superar. Nos 

tempos bíblicos, o nome era frequentemente tomado como um desejo ou uma profecia 

para o futuro de uma criança. Jabez significa “dor”, ou “aquele que causa dores”. O que 

sua mãe lhe projetou, foi um futuro sombrio, marcado pela dor. Entretanto, diante deste 

prognóstico, Jabez conseguiu ser um homem honrado diante dos homens e diante de 

Deus. Por mais duro que tenha sido seu passado, ele pode ser superado, ainda mais se 

clamarmos pela intervenção Divina. Não tenho dúvida de que Jabez confiava no Deus 

de milagres e de novos começos. Como diz o apóstolo Paulo “as coisas velhas já 

passaram, eis que tudo se fez novo”. 

 Jabez entra na história, e a Bíblia afirma que ele fez uma oração a Deus, e o 

Senhor atendeu o seu pedido. Ele faz quatro petições, e gostaria de enfatizar sua última 

petição. Ele diz: “De modo que não me sobrevenha aflição!”. Estaria ele pedindo a 

Deus que não sofresse mais, ou que passasse pela vida sem marcas, sem dor? Não! 

Absolutamente não! A Bíblia afirma que no mundo teríamos aflições. Na verdade, o que 

ele tem em mente é o seguinte: Senhor, me livre dos embaraços. Existem coisas que 

em si não se constituem um pecado, mas tornam-se um peso em nossa vida. Está ai um 

belo pedido a ser feito a Deus. Que Ele nos livre dos Embaraços que muitas vezes 

estamos envolvidos. 

Fraternalmente em Cristo 

Pr. José Manuel Monteiro Jr. 


